



COMITÉ D'ORGANISATION DES MANIFESTATIONS PACIFIQUES ET CITOYENNES DES FORCES VIVES DE GUINÉE BILAN PROVISOIRE

Le déploiement massif de l'Arsenal de répression du CNRD (BATA, GFIR, BAC, GIR, BRB, CMIS, BRI, des unités de la GENDARMERIE, l'Armée de Mer, l'Armée de l'Air), spécialement réquisitionné pour intimider, mater et tuer, loin d'entamer la détermination des Guinéens à défendre vigoureusement leurs droits et libertés, ainsi que le retour diligent à l'ordre constitutionnel, a conduit à une journée ville morte avec une paralysie des activités économiques observée à divers endroits de la capitale.

Cette mobilisation sans précédent des forces de défense et de sécurité contre une marche pacifique et citoyenne comme unique réponse aux revendications légitimes des FVG, témoigne de la panique qui s'est emparée d'une junte aux mains ensanglantées dont l'unique projet demeure la confiscation du pouvoir à des fins d'enrichissement personnel d'un clan.

Les Forces Vives de Guinée informent l'opinion publique nationale et internationale que la folie meurtrière en cours en République de Guinée est planifiée et commanditée au plus haut sommet de l'Etat par Mamadi Doumbouya, Président du CNRD et de la transition, Bachir Diallo, Ministre de la sécurité et de la protection civile, Balla Samoura, Haut-commandant de la gendarmerie nationale et Directeur de la justice militaire, Aboubacar Sidiki Camara, Ministre de La Défense nationale, Amara Camara, Ministre-Secrétaire général à la présidence et porte-parole de la présidence et Mory Condé, Ministre de l'Administration Territoriale et de la Décentralisation, avec la complicité du Gouvernement de transition et des administrateurs territoriaux.

Les Forces Vives de Guinée condamnent avec la dernière énergie les atrocités perpétrées par le CNRD qu'elles qualifient de crimes contre l'humanité et appellent la communauté internationale à réagir en exigeant des autorités de la transition le respect scrupuleux de leurs engagements nationaux et internationaux en matière de respect des droits de l'homme, et en faisant en sorte que la junte réponde de ces crimes contre l'humanité commis contre des civils désarmés devant les juridictions internationales.

Conscientes des nombreux sacrifices déjà consentis et à consentir pour le retour de l'Etat de droit et la démocratie dans notre pays, les Forces Vives de Guinée félicitent tous les guinéens épris de justice et de liberté pour leur engagement indéfectible en faveur de la lutte actuelle et les encouragent par la même occasion à rester mobilisés jusqu'au retour rapide à l'ordre constitutionnel.

Les Forces Vives de Guinée dénoncent en outre les multiples atteintes des forces de défense et de sécurité à l'intégrité physique de journalistes dans l'exercice de leurs fonctions et la censure des réseaux sociaux pour empêcher l'accès à l'information,

réprimer à huit clos les voix dissidentes et effacer toutes traces d'exactions en se débarrassant de preuves accablantes pour le régime du CNRD.

Les Forces Vives de Guinée annulent leur manifestation du 18 mai 2023 afin de permettre à nos compatriotes chrétiens de célébrer la fête sacrée de l'Ascension dans la paix et la quiétude et appellent à de nouvelles manifestations pacifiques pour les journées des 24 et 25 mai 2023, conformément au calendrier antérieurement communiqué.

Que l'esprit civique et citoyen guide nos pas !

Vive le retour rapide à l'ordre constitutionnel !
Ensemble, Unis et Solidaires, nous Vaincrons !

Conakry, le 17 mai 2023
Le Comité d'Organisation